

せい あい きょう

青愛協

ってこんな団体です！

青愛協は青少年愛護協議会の略称です。昭和41年に各小学校区を単位として結成され、現在39地区全小学校区に「地区青愛協」があります。

*高木地区青愛協は高木小と高木北小、高須地区青愛協は高須小と高須西小で一つの青愛協です。

目的は？

地域の様々な団体や機関の方に幅広く参加していただき、情報交換や青少年に関する地域の問題について協議をし、地域全体で子供たちの健やかな成長を支えることです。



どんな人たち？

地区によって違いはありますが、PTAや子ども会、スポーツクラブ21などの社会教育団体、自治会や老人会、婦人会などの地域団体、民生委員・児童委員会、社会福祉協議会、保護司会などの福祉団体、各学校園や警察などの公的機関など様々な方がいます。

こんな活動しています

*地域によって活動は様々です。すべての活動を行っているわけではありません。

定例会



みんなで集まって情報交換や意見交換を行っています。

イベント



地域によって様々ですが、お祭りなどの地域行事、お芋ほりなどの体験活動をしています。

安心・安全



登下校の見守り、通学路点検、地域清掃、あいさつ運動などを行っています。



青愛協は日々「子供たちのため」に活動しています。

教えて青愛協！

青愛協って必要？

- 一つの団体だけでは解決できない問題も、各団体が力を合わせれば解決の糸口が見つかるかもしれません。
- 様々な団体が情報を共有し、つながることにより、より充実した活動を行うことができます。また、非常の際に協力し助け合う事ができます。
- 普段知りえない子供たちの様子や問題を知ることによって、地域の子供としての意識が芽生え、子供を見守る目が増えます。
- 地域の大人たちの温かい見守りの目が増えれば、子供たちは安心して暮らせ、心豊かに育ちます。

最近よく聞くコミスクって何？

コミスクはコミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）のことです。学校の運営や課題を学校・家庭・地域で話し合い、協力して解決していくことを目的としています。青愛協の中心は地域ですが、コミスクの中心は学校です。コミスクの活動は学校運営の一環であり、地域活動ではありません。地域の全ての子供たちの成長を見守り支えることができるのが青愛協です。

青愛協の声

*青愛協で活躍されている方々の声です。

地域の中で世代や立場を越えてつながり、協力してすべての子供たちを見守っています。

子育て中は見えないところで多くの地域の方に支えられている事を知り驚きました。子育ても落ち着き「地域のおばちゃん」になり、地域の子供たちの見守りや行事を通して、たくさんの方々と出会い、楽しい体験をしています。

私たちは、「地域の子供たちの応援隊」です。

発行元

西宮市教育委員会 青少年育成課 TEL:0798-31-5420
西宮市神祇官町2-6 西宮市教育委員会神祇官分室2階